

## "Bajo crecimiento de la Economía"

En el primer trimestre del año 2021 la economía de México creció solamente 0.4% en comparación al primer trimestre del 2020. Según cifras divulgadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El sector de la industria (que representa el 30% de la economía) no tuvo nada de crecimiento, mientras que el sector de los servicios (60% de la economía) creció solamente el 0.7%.

El aumento de casos de COVID-19 a principios de año y las medidas preventivas respecto a esto, repercutieron en gran escala en el crecimiento de una economía ya anteriormente afectada.

A esto hay que sumarle los apagones sufridos en las mismas fechas, debido a problemas con el servicio eléctrico.

La SHCP pronosticó un crecimiento anual de 5.3% gracias al proceso de vacunación, mayor demanda de exportaciones y una mejora en la economía de E.U.A. por su parte, EL FMI mantiene su expectativa de crecimiento del país en 5% para este 2021.

## Reunión de la Asociación Nacional de Estudiantes de Economía.

A finales del mes de abril se suscitó la Asamblea Nacional de Representantes de la Asociación Nacional de Estudiantes de Economía de manera virtual debido a las precauciones por la pandemia de COVID-19, en esta se trataron temas importantes referentes al buen funcionamiento interno y externo de la asociación así como los estatutos y la actualización de las dinámicas en eventos a celebrar ante la problemática que se vive actualmente.